



Como consecuencia de la reelección de D. Ramón Carrilero Martínez como director del I.E.A. el quipo de la Junta Directiva ha quedado compuesto de la siguiente manera en las presidencias de las distintas secciones:

- Bellas Artes: D. Alfonso Santamaría Conde
- Historia Medieval: D. Aurelio Pretel Marín
- Historia Moderna: D. Luis Guillermo Gacía-Saúco Beléndez
- Historia Contemporánea: D. Carlos Panadero Moya
- Filología: D. Francisco Mendoza Díaz-Maroto
- Geología: D. Julián de Mora Moreno
- Biología: D. Alonso Verde
- Etnología: D. José Sánchez Ferrer
- Arqueología, Prehistoria e H^a Antigua: D. Javier López Precioso
- Geografía: D^a. Fuensanta Casado Moragón
- Estudios Jurídicos: D. Ramón Bello Bañón
- Bibliografía y Documentación: D. Carlos Ayllón Gutiérrez
- Promoción: D. Antonio Selva Iniesta
- Distribución: D. Antonio Moreno García



Como representantes de la Asamblea en la Junta: D^a Llanos Giménez Ortuño y D. Vicente Carrión Iñiguez, como vocal representante de la Excma. Diputación: D^a Isabel Molina Monteagudo, y desempeña a su vez el cargo de Vicedirector D. Aurelio Pretel Marín. Como Secretario Técnico sigue D. Julián de Mora Moreno.



El día 10 de enero se celebró la reunión de constitución de la nueva Junta Directiva de acuerdo con lo establecido en los estatutos para el próximo cuatrienio, como consecuencia de la reelección del director. En ella el propio director hizo una declaración de principios de actuación para el nuevo mandato, que se les incluye en hoja aparte al final de este boletín para conocimiento de todos.



El 20 de febrero se celebró la segunda reunión de la Junta, en la que se propuso la celebración de un curso de **“Fuentes Orales e historias de vida”**, que